

inMedias Kommunikation erfolgreich gestartet Kooperation mit Ilypsys GmbH geschlossen

Burscheid, 9. Oktober 2004. inMedias Kommunikation kooperiert ab sofort mit dem Aachener Multimedia-Unternehmen Ilypsys GmbH. Gegründet wurde die Agentur vom ehemaligen Bereichsleiter Public Relations der Bob Bomliz Group, Markus Dück am 1. Juni 2004.

Während inMedias Kommunikation die Schwerpunkte in den Geschäftsfeldern Public Relations, Sponsoring und Mediakooperationen setzt, bildet Ilypsys das gesamte Spektrum der digitalen Kommunikationsmedien (Design, Programmierung, Hosting, Datenbanken, Schulungen, E-Learning) ab.

„Wir sind der Überzeugung, dass wir mit der neu geschaffenen Struktur für unsere Kunden noch effizientere und kostengünstigere Kommunikationskonzepte entwickeln können. Hier bietet der Markt noch viel Entwicklungspotenzial“, erläutert Markus Dück die gemeinsame Strategie.

Die Kunden der beiden Unternehmen sind vor allem in den Branchen Automotive, Logistik und Energie tätig.

Dück schied 2003 bei der Bob Bomliz Group nach 9 Jahren aus. Dort hatte er unter dem Dach der BBDO sämtliche Aktivitäten der Gruppe im Geschäftsfeld Presse- und Öffentlichkeitsarbeit verantwortet. U.a. arbeitete er für die Kunden RWE, Postbank, E-Plus, Deutsche Bahn, Volkswagen, Deutsche Post und Deutsche Telekom.

Kontakt:

inMedias Kommunikation

Telefon: +49 (0) 21 74 / 33 70 – 35

Telefax: +49 (0) 21 74 / 33 70 – 44

Mobil: +49 (0) 1 78 / 5 36 05 67

Mail: markus.dueck@inmedias-kommunikation.com

Web: www.inmedias-kommunikation.com